

# Presseerklärung



CSU-Pressestelle  
16.09.2022

Franz Josef Strauß-Haus  
12.00 Uhr

## **Das Bürgergeld ist der falsche Ansatz**

### **Arbeitnehmer-Union der CSU befürchtet weitere Verschärfung des Fachkräftemangels**

Die Arbeitnehmer-Union der CSU ist vom Beschluss der Ampelregierung zur Einführung des Bürgergeldes enttäuscht. „Wir wollen in einem Land leben, in dem sich arbeiten lohnt und zum Leben reicht! Das Bürgergeld setzt hierfür die falschen Anreize und Signale! Es ist ungerecht gegenüber allen Bürgerinnen und Bürgern, die Tag für Tag zur Arbeit gehen und ihre Leistung für unser Land erbringen“, erklärt der CSA-Landesvorsitzende Dr. Volker Ullrich, MdB. „Wir als CSA wollen Fairness und Gerechtigkeit gegenüber denjenigen, die unseren Sozialstaat finanzieren – kurz Arbeit muss sich lohnen!“

Bei dem vorherrschenden Arbeits- und Fachkräftemangel in Deutschland ist es inkonsequent, Nichtarbeit attraktiver zu gestalten anstatt alles daran zu setzen, die Menschen wieder in Arbeit zu bringen! „Unser bewährter Grundsatz von Fördern und Fordern wird damit von der Ampelregierung geschwächt und der Fachkräftemangel weiter verschärft,“ so der Landesvorsitzende. Wir sollten uns wieder darauf konzentrieren Menschen schnell wieder dem Arbeitsmarkt zuzuführen und diese im Betrieb weiter zu qualifizieren.